



Réinfo Santé Suisse International
1800 Vevey
www.reinfosante.ch

Service du Médecin cantonal de Neuchâtel
Dr Méd. Claude-François Robert
Rue Pourtalès 2,
2000 Neuchâtel

Vevey, le 30.08.2021

Cher Dr Claude-François Robert, Médecin cantonal,

Lors de votre interview à « La Matinale » de la RTS du lundi 23 août, vous avez annoncé qu'aucune personne vaccinée se trouve actuellement à l'hôpital, ni dans les soins intensifs, sous-entendant que seules des personnes non-vaccinées sont hospitalisées à cause du Covid-19.

Dans un esprit de transparence, et soucieux d'être au fait de l'évolution des choses, nous vous demandons de bien vouloir nous transmettre les **données brutes d'admissions Covid-19**, de juin 2021 à ce jour, des hôpitaux, y compris des soins intensifs, dans le canton de Neuchâtel, avec la répartition des âges.

Nous souhaitons aussi savoir combien de **personnes vaccinées** ont été admises à l'hôpital dans le canton de Neuchâtel, de juin 2021 à ce jour, souffrant d'autres pathologies respiratoires, outre Covid-19, de thromboses, de convulsions, de syndromes de Guillain-Barré, de myocardites, de péricardites, y compris celles admises aux soins intensifs, et ce, toujours en indiquant les tranches d'âges.

Nous vous remercions par avance de nous envoyer ces informations, ou de nous indiquer la personne à contacter, afin de recevoir ces données importantes.

Veillez recevoir, Monsieur, l'assurance de nos sentiments les meilleurs

Pour l'ONG Réinfo Santé Suisse International
Delphine Héritier de Barros, Présidente
info@reinfosante.ch